





prilaku mereka memang masih belum melanggar hukum dalam arti yang sesungguhnya karena yang dilanggar adalah setatus-setatus dalam lingkungan primer (keluarga) dan sekunder (sekolah) yang memang tidak diatur oleh hukum secara terinci. Begitulah sebagian gambaran gaya hidup yang sekarang ini semarak digemari oleh remaja Indonesia masa kini, pelajar-pelajar sekarang umumnya tidak begitu menghargai waktu dan jalannya lemas dan menyenangkan pola hidup yang salah, cenderung bermain, malas-malasan dan santai dengan moto “hidup santai masa depan cerah” mereka terlalu bergantung dan menghabiskan harta orang tua.

Usia Remaja adalah masa saat terjadinya perubahan-perubahan yang cepat, termasuk perubahan fundamental dalam aspek kognitif, emosi, sosial dan pencapaian. Sebagian remaja mampu mengatasi transisi ini dengan baik, namun beberapa remaja bisa jadi mengalami penurunan pada kondisi psikis, fisiologis, dan sosial. Beberapa permasalahan remaja yang muncul biasanya banyak berhubungan dengan karakteristik yang ada pada diri remaja.

Pada dasarnya dalam kehidupan manusia mempunyai kebutuhan yang harus dipenuhi seperti psikologis, keselamatan, kepemilikan, sosial, harga diri, dan aktualisasi diri. Apa bila kebutuhan tersebut tidak terpenuhi, maka akan menimbulkan problema yang terjadi pada dirinya. Akan tetapi dengan peran agama maka problema tersebut dapat teratasi. Agama dapat mengisi arti kehidupan manusia sepantasnya digunakan untuk menjadi landasan filosofis penyembuhan manusia yang terkena





















pada pertengahan Kegiatan Belajar Mengajar (KBM), malas dalam mengerjakan tugas karna suka menyepelkannya dengan cara membayar temannya untuk mengerjakan tugas konseli, suka menghambur-hamburkan uang untuk kepentingan dan kesenangan pribadi. Dalam proses konseling diharapkan konseli dapat membuka masalah-masalah yang sedang dihadapinya.

#### **b. Konselor**

Konselor adalah seorang mahasiswa IAIN Sunan Ampel Fakultas Dakwah Jurusan Bimbingan Dan Konseling Islam. pengalaman konselor dalam aktifitas akademisi pertama, praktek mikro Konseling seperti pratikum dan PPL ( di Sekolah Madrasah Aliyah Negeri Sidoarjo) kedua, studi komparatif ke UPT BK di Perguruan Tinggi Malang (UMM dan UNM), dari pengalaman akademis konselor memiliki wawasan baik secara pengetahuan maupun prakteknya yang terkait dengan Bimbingan Dan Konseling.

#### **c. Informan**

Informan dalam penelitian ini adalah teman satu kelas dari konseli, guru-guru, dan beberapa teman bergaul atau teman dekat yang bisa membantu untuk mendapatkan data-data terkait dengan konseli. Sedangkan lokasi penelitian skripsi ini, penulis memilih tempat di Wilayah Kediri tepatnya di lingkungan SMP Negeri 1 Kecamatan Pagu Kabupaten Kediri.

































Emotive dalam menangani Konsep Diri Rendah Seorang Siswa di Sekolah SMP Negeri 1 Kecamatan Pagu Kabupaten Kediri (3) Deskripsi hasil proses BKI (Bimbingan Dan Konseling Islam) dengan Pendekatan Rasional Emotif dalam menangani Konsep Diri Rendah Seorang Siswa di Sekolah SMP Negeri 1 Kecamatan Pagu Kabupaten Kediri

BAB IV : Analisis Data, A. Analisis Data Tentang Faktor-faktor Penyebab Konsep Diri Rendah Seorang Siswa di Sekolah SMP Negeri 1 Kecamatan Pagu Kabupaten Kediri, B. Analisis data proses BKI (Bimbingan Dan Konseling Islam) dengan Rasional Emotif dalam menangani Konsep Diri Rendah Seorang Siswa di Sekolah SMP Negeri 1 Kecamatan Pagu Kabupaten Kediri, C. Analisis hasil proses BKI (Bimbingan Dan Konseling Islam) dengan Rasional Emotif dalam menangani Konsep Diri Rendah Seorang Siswa di Sekolah SMP Negeri 1 Kecamatan Pagu Kabupaten Kediri, D. Pembahasan.

BAB V : Penutup , di dalam penutup terdapat dua poin, A. kesimpulan, B. saran.

